

jueves, 09 de mayo de 2024

Interacción virtual y juegos orientados por ciclos educativos para promover actitudes pro medioambiente provincial en la juventud

Stand de la Diputación de Sevilla en la Feria de la Ciencia 2024



Descargar imagen

El diputado de Servicios Públicos Supramunicipales con el personal del stand de la Diputación en la Feria de la Ciencia

Segundo día de celebración en FIBES de la edición 2024 de la Feria de la Ciencia que, un año más, cuenta con la presencia de la Diputación de Sevilla y por partida doble: con el stand gestionado desde el Área de Servicios Públicos Supramunicipales y con la participación del alumnado del IES Híspalis, del CEP Pino Montano, que presentan al público visitante su proyecto de ciencia: una vivienda sostenible.

En el stand del Área de Servicios Públicos Supramunicipales se lleva a cabo un programa de actividades, que tratan sobre biodiversidad, cambio climático, contaminación por plásticos, ahorro de agua y naturaleza en la provincia. Se trata de ofrecer herramientas para que las personas que

visitan la Feria se impliquen, de una forma lúdica, participativa y reflexiva, en el cuidado del medio ambiente provincial y, sobre todo para la juventud, de promover actitudes en favor de la naturaleza.

Para ello las monitoras y monitores de Medio Ambiente del Área, con el apoyo de Argos Servicios Educativos, ha puesto en marcha una serie de actividades interactivas virtuales y juegos, orientados según los ciclos educativos. Para los niños y niñas de Primaria: 'Comecocos de los plásticos', 'Verdadero/Falso sobre el Agua' y 'A la Caza de los Gases de Efecto Invernadero'. Para el alumnado de Secundaria: 'Pasapalabra sobre Biodiversidad'.

Además, el stand acoge una serie de actividades para todos los niveles educativos: ‘Los aprovechamientos de la dehesa’, juego para descubrir los productos de la dehesa a través de los cinco sentidos; ‘Ciclo de vida de un objeto’, puzzle sobre la economía circular; ‘Snake&Ladders de los Objetivos de Desarrollo Sostenible’; ‘Photocall de los Objetivos de Desarrollo Sostenible’ y el ‘Taller sobre contaminación por plásticos y las alternativas a su uso’.

También se ha instalado en el stand este año el que es ya ‘un clásico’ de la Diputación en la Feria de la Ciencia: el ‘Árbol de los Compromisos’, donde las personas que visitan el recinto cuelgan ‘hojitas’ con sus compromisos personales para mejorar los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En definitiva, los temas de las actividades se corresponden con las líneas de actuaciones del Área de Servicios Públicos Supramunicipales para promover la educación ambiental y la concienciación ciudadana, mediante la difusión en la sociedad de conocimientos, información, actitudes, valores, comportamientos y habilidades encaminadas a la protección del medio ambiente. Por una parte, prevención y protección del medio ambiente y salud, con la gestión de residuos, la contaminación por plásticos y la crisis climática, y, por otra, la promoción y gestión de recursos naturales, donde se abordan los temas de naturaleza en la provincia, biodiversidad y gestión del agua.

Por su parte, el alumnado del IES Híspalis del CEP Pino Montano de la Diputación de Sevilla ha llevado a la Feria de la Ciencia la simulación de una vivienda sostenible y ecológica, en la que se ofrecen soluciones para reducir los consumos de plásticos de un solo uso y de agua. El recinto de exhibición se ha dividido en zonas, como son la cocina y el baño, además de un espacio de compostaje, con un jardín vertical de mantenimiento totalmente sostenible.

En las imágenes, juegos y actividades del stand de la Diputación y del IES Híspalis en la Feria de la Ciencia 2024



